Repas sanglier à la broche

Dimanche 14 août, la société de chasse GAF organisait son traditionnel repas "sanglier à la broche".

Les convives, amateurs de gibier ou désireux de passer une bonne soirée, se pressaient autour des tables dressées à l'espace culturel et dégustaient le menu concocté par les chasseurs.

Les participants félicitaient les rôtisseurs qui avaient bravé la chaleur des braises et les ardeurs du soleil pour servir le sanglier cuit à point.

Des pâtisseries maison étaient proposées au moment



du dessert et le choix était difficile au vu de la variété des préparations. Une tombola animait la soirée et quelques chanceux repartaient avec des lots de gibier, des paniers gourmands ou autres gourmandises.

Rencontre Amicale, municipalité et associations

C'est désormais la rencontre de l'été. L'Amicale de Paris, la municipalité et les associations navracoises se rencontrent pour faire le point sur leurs activités. Cette année c'est au restaurant Anglade que le rendez-vous était donné. Franck Bessoli, coprésident de l'Amicale, remercie les personnes présentes et dit son attachement aux liens qui unissent les Parisiens et les Navracois. Cependant la difficulté pour mobiliser des bénévoles devient problématique. Il rappelle les manifestations de l'année et fait part des aides aux associations : la classe de neige à la Vignole pour les écoliers, les tapis de sol pour le club de gym, les maillots de quilles, le salon de jardin pour l'Unité de Vie, les plaques souvenirs pour les véhicules anciens qui participent à la fête de la St-Etienne....

Jean-Paul Turlan, maire du Nayrac, se dit satisfait de la bonne entente qui règne entre les associations qui s'investissent pour animer le village, et présente les chantiers en cours



ou à venir. L'assainissement dans la rue des jardins avance, la pose de ralentisseurs près de l'école et de l'Unité de Vie sera effective dès la fin des travaux. L'espace Costes sera repensé avec un verger de variétés locales anciennes et un parking. L'aménagement des appartements au-dessus de l'épicerie devrait débuter ainsi que la salle communale où on trouvera la mairie, l'agence postale, la bibliothèque. A l'école, il est nécessaire de repenser à l'utilisation des bâtiments suite à la fin de vie du préfabriqué...

L'Espace multiculturel tient ses promesses et fait rayonner la culture avec une programmation riche et variée. Les représentants des associations donnent des nouvelles de leurs activités. Deux associations ont. vu le jour récemment : le village de Noël au sein du foyer rural qui gèrera la crèche de l'église, et MX Bouldoires qui souhaite relancer les activités au terrain de motocross. La réunion s'est terminée autour du verre de l'amitié en souhaitant que ces bonnes relations perdurent au fil des années.

Fête de la Saint-Etienne

Les festivités ont débuté le samedi soir 6 août avec l'apéro concert et le bal.

Le dimanche matin 7 août, les tripous, la messe, le vin d'honneur animé par les Petites Fleurs, le vide-greniers étaient au programme, tandis que de nombreux véhicules se mettaient en place.

Tracteurs, voitures, motos, camions arrivaient et rejoignaient les espaces réservés. Dans l'après-midi les véhicules qui arrivaient recevaient une plaque souvenir puis se déplaçaient et créaient un embouteillage géant dans un joyeux tintamarre de bruits de moteurs, klaxons, sirènes de pompiers...

Parallèlement, l'exposition d'objets anciens et de photos de classes recevait de nombreux visiteurs et éveillait beaucoup de souvenirs.

Les enfants n'étaient pas oubliés, de nombreux jeux en bois les attendaient à l'espace Costes. Même les plus grands avaient plaisir à jouer sur ces exemplaires géants et parfois insolites. Au rampeau de quilles, les amateurs mesuraient leur adresse....

En fin d'après-midi, la tombola était tirée. Des lots restent



Jeux en bois.



Un véritable musée.

encore à retirer: un téléviseur pour le 999, un jambon pour le 1.468, un bon d'achat pour le 855, un Sodastream pour le 72, une Suze pour le 1.568, une pochette de jeux avec une fouace pour les 859 et 2.017, une fouace pour le 2.155, deux places pour le Flo'stival pour le 1.499. Les billets se terminant par 7 gagnent un pâté.

Pour clôturer ces journées au rythme soutenu, un repas dansant était servi à l'espace culturel avec l'orchestre de Laurent Molinarie.



Les véhicules ont reçu une plaque souvenir.

Quilles de Huit

Challenges en l'honneur des joueurs disparus



Les joueurs et leurs amis à l'heure des récompenses.

Mardi 9 août, le club de quilles rendait hommage aux joueurs disparus qui ont marqué la vie de celui-ci.

Les joueurs s'affrontaient en une ou deux parties selon les challenges.

Le challenge Georges Tufféry, fondateur du club et joueur, revenait à Denis Cazal avec 101 quilles en 2 parties. Le suivant dédié à Daniel Cazal, joueur plusieurs fois primé, était remporté par Noémie Recoussines avec 55 quilles en 1 partie. La coupe féminine revenait aussi à Noémie Recoussines. La coupe adolescentes était gagnée par Elisa Cazal. Paul Oustry, absent sur la photo, remportait la coupe enfants.

Félicitations aux joueurs qui savent chaque année se montrer présents lors de ces challenges.

Banquétou de l'Amicale

Vendredi 5 août, Parisiens et Nayracois se sont retrouvés pour leur banquétou de l'été à l'espace multiculturel. Dès 20h, les convives arrivaient et pouvaient prendre l'apéritif offert par des sociétés partenaires des festivités de l'été. Puis chacun prenait place autour des tables décorées avec soin.

Les Petites Fleurs du Nayrac ouvraient la danse au son de l'orchestre de Jacques Granier. Le groupe était complété par quatre danseurs qui font partie de troupes folkloriques parisiennes et qui continuent à apprendre les danses traditionnelles de nos régions.

Le repas préparé par la famille Vayssade était servi et le menu ravissait les participants.

Christophe Aygalenc, co-président de l'Amicale prenait la parole et se félicitait du succès de cette soirée qui perdure d'année en année. Le dévouement des membres du bureau et leur souci de bien faire n'y sont pas étrangers!

Lucette Cazal, présidente du club de gym depuis 25 ans, était mise à l'honneur et a reçu les félicitations de l'Amicale et de l'ensemble des personnes présentes. Elle a retracé l'historique de ce club où les débuts



Lucette Cazal, présidente du club de gym à l'honneur.

étaient difficiles en l'absence de matériel. Depuis les choses ont évolué, l'organisation de concours de belote, de repas ont permis l'achat d'objets nécessaires au bon fonctionnement des séances de gym. Elle a remercié l'Amicale qui a offert des tapis de sol bien confortables pour les exercices au sol.

Au moment du dessert, une surprise attendait Jean-Paul Turlan, maire du village. Il avait ce jour-là 60 ans et les villageois et les amicalistes avaient tenu à lui offrir quelques cadeaux. Il se disait touché par cette attention préparée discrètement et félicitait l'Amicale pour l'intérêt que ses membres portent à la vie du Nayrac.

La tombola dotée de nombreux lots récompensait les joueurs qui n'hésitaient pas à tenter leur chance. Pour terminer la soirée, la piste de danse était à nouveau investie par les amateurs tandis que les conversations continuaient autour des tables.



Surprise pour le maire.

Club de quilles

Repas et bilan de la saison

Les membres du club de quilles étaient conviés au repas de fin de saison au restaurant Anglade samedi 30 juillet.

C'était l'occasion de dresser le bilan de cette année où plusieurs joueurs se sont distingués. Sur 6 équipes engagées, 4 ont gravi les marches des podiums.

L'équipe Marc Oustry, Joël Lamic, Alexis Miquel et Guillaume Denjean a terminé 2^e en 1^{ne} série du District Aubrac Olt Viadène et pourra jouer en Espoir la prochaine saison.

L'équipe Jérôme Lamic, David Cabrera, Denis Cazal, Denis Carrière, Christian Cazal remplaçant termine 3^en Essor A et accède à la Promotion.

En individuel, Jérôme Lamic est vainqueur en Jétoile, Célia Combettes 1™ en Jétoile féminine et Corine Anglade 2° en JB. Noémie Recoussines représentera le club le dimanche 14 août à Moyrazès au Cham-



Podium des individuels au Nayrac.



pionnat de France individuels. C'est donc autour d'une bonne table que la plupart des médaillés se sont retrouvés pour se remémorer leurs succès et recevoir les félicitations de Christian Cazal, le président du club.

Concert du groupe d'enfants Amazing Grace



Les choristes sur scène.

Au cours de son passage sur le chemin de Saint-Jacques-de- Compostelle du Puy à Conques, le groupe d'enfants Amazing Grace a fait un détour pour chanter sur la scène de l'Espace multiculturel.

Ce chœur d'enfants rassemblait une trentaine d'enfants de 8 à 20 ans (sur une centaine qui constitue le groupe). Leur répertoire privilégie les chants religieux, ceux qui ont un rapport avec la paix, les musiques du monde, le gospel, le chant africain chorégraphié. Sabine Aubert, chef d'orchestre manie sa baguette avec fougue, élégance et sensibilité. Marie-Giang Ngo accompagne les chanteurs au piano. Quelques- uns sont aussi musiciens et se joignent à la pianiste avec leurs instruments... Le tout donne un concert de grande qualité où rigueur, discipline et talent se mêlent pour le plus grand plaisir des spectateurs qui ne ménagent pas leurs applaudissements. Hébergé à Conques, le groupe se produit aussi dans d'autres lieux et participe à une randonnée chantante en accompagnant les pèlerins. Leur séjour terminé, les enfants vont rejoindre leurs familles dans la région parisienne et profiter de leurs vacances.

Amazing Grace a "en-chanté" le GR 65



Un peu de gospel sur le perron de l'église.

La chorale "Amazing Grace" d'Antony rassemble des choristes de 8 à 24 ans de la région parisienne.

Cette année c'est le chemin de Saint-Jacques qui a été choisi pour leur tournée estivale du 14 au 23 juillet. Après s'être produits au Puy-en-Velay, à Conques, au Nayrac et à Rodez, ils ont souhaité parcourir une partie du chemin de Saint-Jacques-de-Compostelle à pied. C'est ainsi que jeudi 20 juillet, ils ont rejoint Sénergues pour

rallier Conques par le GR 65. Accueillis par Jean-Claude Richard, adjoint en charge du tourisme, ils sont visité l'église Saint-Martin, devant laquelle ils ont chanté des chants de paix avant le départ pour cette ultime étape jusqu'à Conques.

Accompagnés par un petit groupe de marcheurs locaux et des membres de leur famille et après avoir fait tamponner chacun sa "créanciale", le chœur est parti de bon cœur et en chantant. En cours de route Jean-Claude leur a expliqué l'histoire des chemin de Saint-Jacques. Après le pique-nique à Saint-Marcel, la descente sur Conques a été un sympathique prétexte pour un nouvel arrêt chanté au chemin des vignes.

Et c'est sur le parvis de l'abbatiale pour la photo finale qu'ils ont entamé plusieurs chants dont "Ultreïa", l'hymne des pèlerins, chaudement applaudis par les nombreux visiteurs qui ne s'attendaient pas à une telle aubade.

Concours de belote de l'école

Vendredi 29 juillet, le concours de belote organisé par l'association des parents d'élèves connaissait un beau succès.

Cinquante équipes venues des alentours et aussi de bien plus loin s'affrontaient autour des tapis verts.

A l'heure des résultats, Fernande et Odile remportaient les jambons avec 4.151 points,



Robert et Annie les couteaux avec 3.992 points, Hélène et Bernard les paniers gourmands, Georgette et Renée des bons d'achat.... Maxime et Gilbert qui réalisaient le plus petit score recevaient des lots de consolation.